

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg

#### vom 24.09.2020

---

#### **Top 6    Vorstellung des Entwurfes des Medienentwicklungsplanes durch die Schule Am Rietberg**

Tagesordnungspunkt 6 wurde dem Tagesordnungspunkt 5 vorgezogen. Hintergrund dafür, die Lehrer der Schule am Rietberg hatten bereits ihre Technik aufgebaut und angeschlossen.

Herr Hartwig übergibt das Wort an Herrn Neubauer. Herr Neubauer stellt sich und seinen Kollegen Herrn Puls vor. Beide sind Lehrer an der Schule Am Rietberg in Neuburg.

Herr Neubauer erklärt vorab, dass er nicht den Medienentwicklungsplan, sondern das Medienbildungskonzept (kurz MBK) vorstellt, welches auf dem vom Amt entwickelten Medienentwicklungsplan aufbaut.

Herr Neubauer zeigt auf, wie sich das Kollegium das Bildungskonzept vorstelle und das es die Kompetenzen der Schüler fördere und somit den beruflichen Erfolg in der Zukunft der Schüler unterstütze. Weiter gibt Herr Neubauer Einblicke, wo das MBK jetzt stünde und wo sie (Lehrer und Schüler) in der Zukunft hinkommen wollen. Ziel ist es, die Medien Jahr für Jahr weiter auszubauen.

Herr Hartwig möchte wissen, ob und welche Kosten auf die Gemeinde Neuburg zukommen? Herr Neubauer erwiderte, dass für die Kosten zum Bildungskonzept der Bund Förderungen bereitstellt und somit der Gemeinde keine Kosten entstehen.

Herr Neubauer übergibt das Wort an seinem Kollegen.

Herr Puls stellt sich ebenfalls kurz vor. Er berichtet, dass er für die Einbindung der Endgeräte verantwortlich ist. Dann stellt er den Gemeindevertretern ein Endgerät mit dessen Vorteilen vor, demonstriert Abläufe der App „Classroom“ und beschreibt Vorgehensweisen sowie Möglichkeiten, die die Lehrer mit der Hard- und Software haben.

Herr Rosenberg und Herr Hartwig stimmen dem Kauf der Apple-Produkte positiv zu.

Frau Teichmann möchte wissen, wie die Schüler die Geräte annehmen?

Herr Puls berichtet, dass die Schüler die Endgeräte positiv annehmen. Sie probieren viel aus und arbeiten sich gut ein. In den 2 Wochen, in denen die Geräte zur Verfügung stehen, werden diese jeden Tag genutzt.

Frau Teichmann stellt ebenfalls die Frage nach den Laptops für die Lehrer und wie sie diese in das Konzept mit einbinden?

Herr Puls antwortete, dass die Lehrerschaft ebenfalls Apple-Geräte bevorzuge und diese problemlos mit den Tablets kompatibel sind. Aber auch Windowsgeräte wären an dieser Stelle kompatibel.

Herr Hartwig möchte wissen, ob der Gemeinde das MBK zur Verfügung gestellt werde?

Herr Puls verweist auf die Entscheidung durch Frau Hartstock. Frau Lange vom Amt Neuburg informiert, dass das MBK im Allris-Net zu finden sei, es jedoch nicht die ak-

tuellste Fassung ist.

Herr Hartwig fasst noch einmal die positiven Aspekte des Medienbildungskonzeptes zusammen und bedankt sich für die Vorstellung. Herr Neubauer und Herr Puls verlassen um 19:41 Uhr den Sitzungsraum.